

Eine bewegte Landschaft im Rahmen des Weihnachtshauses - Pistengaudi mit dem Elternrat



Am 10. Dezember 2019 erstrahlte das Schulhaus Hofacker wieder als Weihnachtshaus. Schüler, Schülerinnen, Lehrerschaft, Chindertüte und Elternrat der Primarschule Rickenbach luden zum Besuch des Weihnachtshauses ein. Dank ihrer fleissigen Vorbereitung entstand eine gemütliche, vorweihnachtliche Stimmung!



Die Mehrzweckhalle wandelte der Elternrat zum grossen Teil in eine winterliche Erlebnislandschaft um, sodass die Gäste ihr Können in den Schwierigkeitsstufen blau, rot und schwarz unter Beweis stellen konnten. Gross und Klein mussten sich über Hindernisse hangeln, kriechen, klettern und springen und das war gar nicht so leicht. Aber alle hatten jede Menge Spass und sogar die Jüngsten konnten zum Schluss die schwarze Piste problemlos bezwingen! So war die Pistengaudi in der Turnhalle ein voller Erfolg für den Elternrat.